

Une rencontre pour les entrepreneurs de la CC2V



Un temps d'échange convivial entre entreprises et élus.

Cette rencontre a eu lieu dans les locaux du centre d'affaire One Eye dans la zone du Chênet.

Pas moins de 57 entreprises étaient représentées lundi 21 septembre pour cet événement organisé par la Communauté de communes Deux Vallées (CC2V) et le réseau d'entreprises des Deux Vallées (R2V).

Pascal Simonnot, président de la CC2V a accueilli les participants en rappelant la volonté de la communauté de les accompagner dans cette période difficile. Il a souligné ainsi la participation de la CC2V au fonds Résilience. Les entreprises du territoire qui le demandent peuvent ainsi bénéficier d'une avance remboursable allant de 3 000 à 100 000 euros à taux zéro.

Au-delà de ce dispositif, Bruno Delecour, 1^{er} vice-président de la CC2V en charge du développement économique, a rappelé la volonté de l'intercommunalité de faciliter l'implantation des entreprises sur le territoire, de leur offrir des services et des formations sur le territoire, et de soutenir l'emploi avec l'organisation d'une semaine de l'emploi du 15 au 19 mars 2021.

Alain Bachelerie, président du R2V, a enfin invité les entreprises qui ne font pas partie du réseau à les rejoindre. « Vous n'êtes pas seuls », a-t-il lancé, et tel était bien le mot d'ordre de cette soirée de lundi.

Le président Simonnot a également évoqué le dispositif du Transport à la demande, reliant notamment la gare de Maisse à la zone du Chênet le matin et le soir et pouvant être utile aux salariés pour se déplacer. ■ T.V.